

Liebe Brüder im Islam, wir haben das letzte mal über „das Gute gebieten und das Schlechte verbieten“ geredet. Und jeder, der das Gute gebieten und das Schlechte verbieten will, der braucht dafür eine Sache. Eine Sache, die gewaltig bei Allah s.w.t. ist. Und das ist der gute Charakter.

Meine Brüder, der Prophet s.a.s. hatte den besten Charakter von allen Menschen, und den schönsten Umgang mit seinen Mitmenschen, dass sogar der Herr der Welten ihn gelobt hat, indem Er s.w.t. sagte: „**Und du bist wahrlich von großartiger Wesensart.**“ (Al-Qalam, 4)

Als Aischa r.a. nach dem Charakter vom Prophet s.a.s. gefragt wurde, sagte sie dem Fragenden, zu Urwa ibn Zaid. Sie hat ihm gesagt: Liest du den Quran? Darauf sagte er: Ja natürlich. Da sagte sie: Sein Charakter war der Quran.

d.h. wenn er s.a.s. im Quran die Worte Allahs gelesen hat: „**Und tut Gutes. Allah liebt die Gutes Tuenden.**“ (Al-Baqarah, 195) Dieses Al-Ihsan ist eine Stufe höher als Gut... Dann war der Prophet s.a.s. gut zu Allen... zu den Kleinen und Großen, zu den Reichen und den Armen, zu den Männern und Frauen, zu den Arabern und Nicht-Arabern und zu den Muslimen und Nicht-Muslimen!

Und wenn er s.a.s. im Quran gelesen hat: „**Und sagt Gutes zu den Menschen**“ (Al-Baqarah, 83) Dann hat er s.a.s. nur gut mit den Menschen geredet... Er hat niemanden beleidigt, oder schlechte Worte benutzt, egal ob zu Muslimen oder Nicht-Muslimen. Seht ihr meine Brüder, wie der Charakter vom Prophet s.a.s. war. Und er s.a.s. ist der Liebling Allahs und sein Gesandter und unser Vorbild, deswegen sollten wir immer versuchen ihm auf die beste Weise zu folgen.

Allah hat im Quran gesagt: „**Durch Erbarmen von Allah bist du mild zu ihnen gewesen**“, also du bist gut und mild zu ihnen. Ok, und wenn ich nicht gut und mild zu ihnen gewesen bin mein Herr? was wäre passiert? „**wärst du aber schroff und hartherzig**“ was wäre das Ergebnis? „**so würden sie wahrlich rings um dich auseinanderlaufen.**“ Sie würden von mir weglaufen, und ich bin der Prophet? JA. Sie würden von mir weglaufen, und ich bekomme Offenbarung vom Himmel? JA. Sie würden von mir weglaufen, und mir würden meine vergangenen und kommenden Fehler vergeben? JA. Weil die Menschen es nicht mögen mit einem Hartherzigen oder Abschüssigen oder einer der einen schlechten Charakter hat zu sein. Und man sollte den Menschen einen guten Charakter zeigen, sonst laufen sie von einem weg.

Allah hat gesagt: „**wärst du aber schroff und hartherzig**“ was wäre das Ergebnis? „**so würden sie wahrlich rings um dich auseinanderlaufen.**“ Also, was soll ich machen mein Herr? „**So verzeihe ihnen**“ komisch... Sie machen Fehler mir gegenüber, und ich soll ihnen verzeihen? JA. D.h. du sollst der Klügere sein, und der mit dem besseren Charakter oder Benehmen, und am schönsten mit ihnen umgehen. Allah hat gesagt: „**„So verzeihe ihnen“** und was noch? „**bitte für sie um Vergebung und ziehe sie in den Angelegenheiten zu Rate.**“ (Aal-Imran, 159)

Seht ihr meine Brüder, wie Allah s.w.t. den Charakter von seinem Liebling und Propheten verschönert.

O meine edlen Brüder, Ich frage mich und euch: Wie ist unser Charakter? Und was machen wir, um unseren Charakter zu verbessern? Wir wollen inscha allah ein paar Überlieferungen erwähnen, um uns zu motivieren unser Charakter zu verbessern.

Umm Salamah r.a. hat einmal dem Propheten s.a.s. eine Frage gestellt. Sie hat gesagt: **O Gesandter Allahs, Eine Frau, die im Diesseits zwei Männer hatte; d.h. Einen bevor er sie geschieden hat oder gestorben ist, und danach einen andern; Eine Frau, die im Diesseits zwei Männer hatte...** Wenn sie stirbt und die beiden Männer auch, und alle ins Paradies kommen, wessen Frau ist sie dann? Ist sie die Frau vom ersten oder vom zweiten? Und was meine Brüder hat der Prophet s.a.s. ausgewählt?? Er s.a.s. hat gesagt: „Derjenige, der den besseren Charakter hatte.“ Da hat sich Umm Salamah gewundert. Als der Prophet s.a.s. sah, dass sie sich wundert hat er ihr gesagt: „**O Umm Salamah, der gute Charakter ist ein Schatz im Diesseits und im Jenseits.**“ Der Schatz im Diesseits ist, dass du durch einen guten Charakter Liebe in den Herzen der Menschen bekommst, und der Schatz im Jenseits ist der gewaltige Lohn bei Allah.

Und der Prophet s.a.s. hat gesagt: „**Es gibt nichts, was schwerer in der Wage eines Dieners am Tag der Auferstehung ist, als der gute Charakter**“ (Tirmidhi)

Und es gibt noch einen schöneres Hadith. Der Prophet s.a.s. hat gesagt: „**Wahrlich, ein Mann (oder eine Frau) kann durch seinen guten Charakter die Stufe des Betenden und Fastenden auf dem Wege Allah erreichen.**“ (At-Tabarani)

Und eines Tages kam ein Mann zum Prophet s.a.s. und fragte ihn: O Gesandter Allahs, Wer von den Menschen ist dir am Tag der Auferstehung am nähesten? Da sagte der Prophet s.a.s.: „**Wahrlich diejenigen, die mir am liebsten und am Tag der Auferstehung am nähesten sind, sind die mit dem besten Charakter; welche bescheiden sind, und die vertrauen und denen vertraut wird.**“ Dann hat er s.a.s. gesagt: „**Es gibt nichts Gutes in dem, der nicht vertraut und dem nicht vertraut wird.**“ (Tirmidhi)

Meine Brüder, Wir müssen aber auch wissen, dass ein schlechter Charakter die guten Taten zunichte macht!

Es wurde dem Prophet s.a.s. von einer Frau erzählt. Von ihrem Beten und Fasten und ihren guten Taten. Sie sagten: „**O Gesandter Allahs, diese Frau, unterlässt nie das Gebet in der Morgenhelle, sie betet in der Nacht und fastet am Tag...** Dann sagten sie: **O Gesandter Allahs, außer dass diese Frau ihrem Nachbar mit ihrer Zunge schadet.**“ Diese Frau ist eine rechtschaffene Frau, aber sie hat einen schlechten Charakter, sie schadet ihrem Nachbar mit ihrer Zunge, d.h. sie hat ein schlechtes Benehmen gegenüber ihrem Nachbarn. Da sagte der Prophet s.a.s.: „**Sie ist im Feuer**“ Seht meine Brüder der schlechte Charakter hat ihre guten Taten ausgelöscht und sie in die Hölle gebracht.

Möge Allah uns bewahren.